

CRONICAS LOCALES HECHOS Y COMENTARIOS A TRAVES DEL PAIS

De Vitoria

LAS JUVENTUDES LIBERTARIAS

Se crearon en un momento en que dentro de la C. N. T. habia fuerzas numericamente...

Dentro de la C. N. T. habia jovenes que se desahucaban por su conducta irremprochable...

De todos sus conocidos los principios que a estas informan: agrupar a todos los jovenes...

Terminamos este ya largo trabajo, creyendo no haber molestado a nadie...

Y por el Comité, el Secretario.

que entonces nos mentiramos a nosotros mismos y a cuantos jovenes...

Queremos la revolucion, y para la revolucion nuestra fuerza no es suficiente...

No queremos realizar luego intempestivamente, a base solo de inyecciones...

Veian, pues, las Juventudes Libertarias de toda España...

Terminamos este ya largo trabajo, creyendo no haber molestado a nadie...

Y por el Comité, el Secretario.

De Alcobillas (Almeria)

A TODO EL PROLETARIADO

Los momentos porque atraviesa el proletariado mundial son de una importancia extraordinaria...

Nuestra hora se aproxima a pasos agigantados, hay que decidirse a dar la gran batalla...

He aquí nuestra declaración de principios: he aquí nuestra opinión.

Después de las enseñanzas de los dos últimos movimientos revolucionarios, volvemos a colocarnos en el mismo camino...

Después de las enseñanzas de los dos últimos movimientos revolucionarios...

Después de las enseñanzas de los dos últimos movimientos revolucionarios...

Después de las enseñanzas de los dos últimos movimientos revolucionarios...

Después de las enseñanzas de los dos últimos movimientos revolucionarios...

Después de las enseñanzas de los dos últimos movimientos revolucionarios...

Después de las enseñanzas de los dos últimos movimientos revolucionarios...

Después de las enseñanzas de los dos últimos movimientos revolucionarios...

Después de las enseñanzas de los dos últimos movimientos revolucionarios...

Después de las enseñanzas de los dos últimos movimientos revolucionarios...

papel ha de representar la técnica en ella? El cerebro y el músculo puesto al servicio del IDEAL...

No debe ser para nosotros, como decía Marx, que lo ideal no es más que lo material traspuerto...

No, porque además de no ser esto rigurosamente científico...

Al mismo tiempo hemos de combatir este otro poder que se nos viene encima, LA TECNOCRACIA.

Cooperemos todos a esta intensa labor y estudiemos las posibilidades actuales...

ANTONIO HERRERA

De Carmona (Sevilla)

EL VENENO DEL PUEBLO

Hay una serie de jóvenes en esta ciudad que — ¡vergüenza! — no piensan más que en el futbol...

Se vienen sucediendo actos bochornosos para la clase burguesa y patronal...

Muchos jóvenes de los que hasta la presente se han vanagloriado de llamarse socialistas...

Estos jóvenes, por timidez y por cobardía, dejan de luchar en pro de su clase...

Con qué beneficio? Con el de bailar quizá con su misma hermana prostituyéndola en el corrompido centro fascista.

No son más que halaguetas promesas, diciendo a estos obreros, vilmente aborregados...

Es preciso, compañeros de toda España, desplegar una activa campaña revolucionaria...

Hay que levantar el puño en alto, y dar el golpe decisivo...

RAFAEL V. SOTO

De Zaragoza

LO QUE CONVIENE RECALCAR

Los regimenes políticos, llámense como se llamen: es decir, que constituya su base la absurda realzela...

Por eso, cabalmente por eso, porque en rigor de dinámica funcional...

Para nosotros (¡oh, los anarquistas!), el que los países se rijan mediante, o bajo, o dentro de tales o cuales instituciones...

Y ello, naturalmente, tiene una rotunda explicación.

Desde el momento que nosotros no concebimos la justicia auténtica de la sociedad, fuera de lo que el comunismo libertario preconiza...

como somos acérrimos partidarios de la desaparición absoluta y definitiva de la explotación del hombre por el hombre...

Las formas de gobierno — todas ellas, a la postre, clima propicio al vitando...

Los que sufren y laboran, los que producen y padecen no tienen más remedio que llegar a convencerse...

En todas las latitudes del globo terráqueo, y al través de las centurias...

El pueblo debe percatarse universalmente, y universalmente repercutar al fin...

¡Salud! ¡Manutención! ¡Al pueblo lo que es del pueblo... y al César... CORTE DE MANGA.

FERNÁN P. MENÉNDEZ-MATURANA

De Puertollano

UN RENEGADO

Victoriano Pardo Trujillo, después de un breve paso por nuestras filas...

Queda anulado todo lo que aparece con el sello del grupo: El apoyo mutuo...

Victoriano Pardo Trujillo, después de un breve paso por nuestras filas...

Queda anulado todo lo que aparece con el sello del grupo: El apoyo mutuo...

Victoriano Pardo Trujillo, después de un breve paso por nuestras filas...

Queda anulado todo lo que aparece con el sello del grupo: El apoyo mutuo...

Victoriano Pardo Trujillo, después de un breve paso por nuestras filas...

Queda anulado todo lo que aparece con el sello del grupo: El apoyo mutuo...

De Vigo

SOBRE UN ASUNTO INTERNO

Hemos recibido de la agrupación Brazo y Cerebro de Vigo las conclusiones...

Es preciso, compañeros de toda España, desplegar una activa campaña revolucionaria...

Hay que levantar el puño en alto, y dar el golpe decisivo...

RAFAEL V. SOTO

De Oviedo

EL OPTIMISMO DE UN JOVEN PRESO

De carácter sano, joven, un chiquillo, que apenas cuenta diez y nueve años...

Busco la soledad; pronto la encuentro. Allí, en un rincón del patio grande...

samiento lejos de la realidad, como hace un instante me sucedía a mí.

Como si saliese de un sueño, levanta hacia mí sus grandes ojos y contesta:

— ¿En qué piensas, muchacho? — ¿Cuéntame — le digo — el por qué estás aquí? ¿has robado, has matado?

— ¿Esos son los delitos que tú encuentras para que un hombre se pierda?

— No veo para un niño como tú otro delito: quizá que alguna travesura te empujara al hurto o al homicidio.

— Se pone en pie y, lleno de euforia, me dice: — Ni hurto ni homicidio: si eso fuera, probablemente no me vería aquí...

— Nuestra joven se levanta y, dándome dos fuertes palmadas en la espalda, dice: — Pero yo soy optimista: tengo veintinueve años de condena...

— ¿Salud! ¡Manutención! ¡Al pueblo lo que es del pueblo... y al César... CORTE DE MANGA.

FERNÁN P. MENÉNDEZ-MATURANA

El Higuero (Córdoba)

¿QUÉ ES LA CONFEDERACIÓN NACIONAL DEL TRABAJO Y HACIA DONDE VA?

La C. N. del T. es una organización de clase, que pretende emancipar moral y económicamente a las clases laboriosas...

Revolución que se opera aceleradamente por las competencias industriales...

Y en estos momentos de hondas convulsiones revolucionarias se levanta erguida la bandera de la libertad...

El mundo se ha convertido en fútilo penal y cementerio cercado de fusiles y bayonetas...

Hasta el rincón más recóndito del mundo se rebela contra sus tiranos...

Al pie de cada mercenario yate un féretro que clama: ¡¡Trición, trición!! ¡¡Ah, falsos redentores que, escondidos bajo el palio de la falsa democracia...

Y vosotros, pobres pigmeos del fascismo, temblad ante las iras populares...

Busco la soledad; pronto la encuentro. Allí, en un rincón del patio grande...

Concentro mi pensamiento en un hermoso bosque donde se respira aire puro...

En este momento siento que sobre mi cabeza caen unas gotas de agua...

Alcalá de los Gazules

REGISTROS, CLAUSURAS Y DETENCIONES

El pánico se va apoderando de las autoridades de este desdichado pueblo.

Ayer fueron registradas las casas de varios compañeros. En el registro efectuado en casa del compañero Miguel Jiménez Puerta...

También fueron clausurados nuestro Sindicato y la Casa del Pueblo (J. G. T.).

LAS AUTORIDADES COACCIONAN A LOS PANADEROS

Con motivo de hallarse en huelga el gremio de panaderos de Cádiz y Jerez...

— No sabemos si las coacciones y amenazas habrán influido en el ánimo de los compañeros panaderos...

EL CORRESPONSAL

Zamora

POR LOS HUELGUISTAS DE LA CONSTRUCCION, DE ZAMORA

Desde el 24 de agosto se encuentran en huelga los obreros del ramo de la construcción de Zamora...

Refiriéndonos a España, encontramos a todo pasto hechos, sucesos, dichos que acreditan y comprueban el modo innegable de la inconspicua que domina todos los actos...

Y de todos los ramos que, directa o indirectamente, estaban casi obligados a imprimir a su conducta una acción paralela...

Si la revista, el periódico o el libro tienen como finalidad defender una tendencia...

Y si mencionamos esa... superliteratura (2) de periódicos, libros y revistas independientes...

Si la revista, el periódico o el libro tienen como finalidad defender una tendencia...

Y si mencionamos esa... superliteratura (2) de periódicos, libros y revistas independientes...

Si la revista, el periódico o el libro tienen como finalidad defender una tendencia...

Y si mencionamos esa... superliteratura (2) de periódicos, libros y revistas independientes...

Si la revista, el periódico o el libro tienen como finalidad defender una tendencia...

Y si mencionamos esa... superliteratura (2) de periódicos, libros y revistas independientes...

Si la revista, el periódico o el libro tienen como finalidad defender una tendencia...

Y si mencionamos esa... superliteratura (2) de periódicos, libros y revistas independientes...

Si la revista, el periódico o el libro tienen como finalidad defender una tendencia...

Y si mencionamos esa... superliteratura (2) de periódicos, libros y revistas independientes...

Si la revista, el periódico o el libro tienen como finalidad defender una tendencia...

Y si mencionamos esa... superliteratura (2) de periódicos, libros y revistas independientes...

Si la revista, el periódico o el libro tienen como finalidad defender una tendencia...

Y si mencionamos esa... superliteratura (2) de periódicos, libros y revistas independientes...

Si la revista, el periódico o el libro tienen como finalidad defender una tendencia...